
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

 

El Intendente asumirá a fin de año la Presidencia Pro Tempore 

del Comité para el Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay.  

La instancia de carácter 

plenaria, en caso de abrirse 

las fronteras, se realizará en 

Montevideo, el día 7 de 

diciembre, previéndose 

también para esa fecha la 

concreción de un seminario. 

Recientemente se desarrolló 

en Paysandú la reunión del 

Consejo Ejecutivo ampliado 

de la CCRU, donde estuvo presente el Dr. Omar Lafluf.   

Se trata  del 3º encuentro semi presencial del 2021, del Comité para el 

Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay, con asistencia del Intendente 

sanducero Nicolás Olivera, de los Intendentes de Colón, de Concepción 

del Uruguay, delegados de la Intendencia de Concordia, los Presidentes 

de CARU de ambas delegaciones, Mario Ayala (Uruguay) y José 

Eduardo Lauritto (Argentina), autoridades migratorias y portuarias de 

Entre Ríos. 

La apertura estuvo a cargo del Presidente Pro Tempore del Comité para 

el Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay, Martín Oliva. 

En la oportunidad el jefe comunal rionegrense destacó la importancia 

de los temas que se abordaron y aquellos asuntos concretos que 

quedaron en agenda para su seguimiento.  

Se habló, entre otras cosas, sobre una declaración pública, ante la 

inminencia de medidas de flexibilización en el cruce de fronteras entre 

Uruguay y Argentina y considerando la enorme diferencia cambiaria, el 

CCRU alerta a través de la misma, sobre los efectos desestabilizadores 

en toda la región del bajo y medio Uruguay. 

Se le dedicó gran parte del tiempo al diálogo sobre la navegabilidad 

del río Uruguay; contenedores, granos y transporte de otros productos, 

como puede ser madera, fueron puntos considerados en el orden del 

día.  



   

 

El Intendente Dr. Omar Lafluf confirmó que el día lunes 18 del corriente 

mes a las 16:00 horas será recibido en Torre Ejecutiva por el Presidente 

Luis Lacalle Pou, el Canciller Francisco Bustillo y el Presidente de la ANP, 

Juan Curbelo. Participaran de la reunión a iniciativa del CCRU, el 

Gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet, el Presidente del Puerto de 

Concepción del Uruguay, Carlos Schepens, Gobernadores de 

Concepción del Uruguay, Colón, Concordia y Gualeguaychú, 

delegación de CARU Uruguaya y Argentina e Intendentes de Paysandú, 

Salto y Río Negro. 

Se tratarán los temas navegabilidad, hidrovía, dragado y puertos del río 

Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

La Intendencia presentó formalmente a Uruguay XXI la lista de 

emprendimientos que pretenden radicarse en Río Negro. 

Al mismo tiempo, se hizo hincapié 

en las potencialidades logísticas 

que tiene el departamento. 

Acceso al puerto oficial; cercanía 

del paso de frontera; zona 

franca; Parque Industrial; 

emprendimientos diversos, son 

algunos de los aspectos 

favorables que posee nuestro 

territorio y que pueden presentarse por parte de la agencia responsable 

de la promoción de exportaciones, inversiones e imagen país, como lo 

es “Uruguay XXI”, a eventuales inversores que quieran radicarse en el 

país. 

Un hecho relevante que se busca aprovechar, es el vínculo generado 

entre el gobierno nacional y el de la República de China, nación 

asiática que ha mostrado un real interés por algunas de las 

producciones uruguayas, entre ellas, surgidas en Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Se prorrogó por un año el fideicomiso por el predio de 

M'Bopicuá. 

Esto permitirá focalizar 

los esfuerzos en la 

creación del futuro 

Parque Industrial. 

En el edificio del BROU 

en Montevideo, el 

Intendente Omar 

Lafluf fue recibido por 

las autoridades de 

República AFISA (Administradora de Fondos de Inversión S.A.); 

oportunidad que sirvió para acordar la prórroga por otro año del 

convenio de fideicomiso de M'Bopicuá. De esta manera, el Ejecutivo 

Departamental, con el apoyo de varios ministerios y del Banco 

Interamericano de Desarrollo (BID), podrán concentrarse en el proyecto 

que permitirá atraer empresas y emprendimientos a Río Negro, 

ubicando un nuevo parque industrial a pocos kilómetros de la ciudad 

de Fray Bentos, aprovechando las bondades logísticas y de 

infraestructura que ya posee la zona. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Directores presentaron un informe sobre la evolución del 

Fondo de Desarrollo del Interior en Río Negro. 

El Ejecutivo Departamental 

recibió una puesta a punto 

de los proyectos que se 

vienen ejecutando en el 

territorio. 

En la ocasión, el Intendente 

Omar Lafluf y el Secretario 

General, Jorge Gallo, 

recibieron a la Ing. Silvanna 

Mazza; Arq. Hugo Hornos, 

Arq. Viviana Fiorelli; Gustavo Meyer y Cr. Alejandro Casaretto, 

pudiéndose evaluar el trabajo que se viene haciendo hasta el 

momento. 

En ese sentido, se determinó que se está cumpliendo acorde a lo 

previsto, tanto en la presentación de los mencionados proyectos, como 

también en el desarrollo de los mismos, aunque en este último caso se 

reconoce un bajo porcentaje de avance. Igualmente, se asegura la 

conclusión de lo programado en tiempo y forma, previéndose la 

ejecución de todos los recursos provenientes del FDI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Instituciones y organizaciones de Young fueron atendidas por el 

Intendente Omar Lafluf. 

El jefe comunal recibió diversos planteos, a los cuales les dará el 

seguimiento correspondiente. 

Reunión con grupo de motociclistas. 

Se solicita la búsqueda de un terreno que 

permita albergar una futura pista de 

carreras. 

Se tiene en vista dos posibles lugares, uno 

que ya posee parte de la infraestructura 

necesaria y el segundo hay que hacerla. 

Ambas opciones son adecuadas y están 

lejos de la ciudad. 

Ahora se busca negociar con uno de los dueños, por una renta y la 

construcción de la pista, tarea que quedaría a cargo de la Intendencia. 

Idea de desarrollo inmobiliario. 

Los hermanos Diego y Álvaro López, 

plantearon un proyecto inmobiliario de 

edificios de apartamentos, el Dr. Lafluf 

calificó a la propuesta como muy 

interesante, aunque implicaría rever los 

planes de ordenamiento que ya están 

previstos en el departamento y la vez, 

tendría que modificarse la altura de los 

edificios. Se acordó un nuevo encuentro para continuar avanzando en el 

tema. 

Reunión con NADY. 

Se requiere ubicar un terreno para construir 

una piscina y un complejo deportivo. 

El Intendente recibió a Jorge Negrin y  

Alejandro Castromán, integrantes de la 

comisión del grupo Nadadores de Young. 

En la reunión se continuaron evaluando 

posibles lugares para dicha construcción. 

Se seguirá buscando cuál es la mejor 

opción para la realización de este proyecto ya que se necesita conseguir un 

predio de aproximadamente una hectárea. 



   

 

Young / 

Se realizó una reunión para evaluar la prueba de sonido 

realizada por el grupo Audio Car Young. 

El encuentro fue en el Centro 

Socio Cultural, con la 

participación de los 

integrantes del Grupo Audio 

Car Young, Martín De Vargas, 

Bruno Reggio, Sebastián 

Linares, Valdemar Pomi, Aexis 

Fededa; por el Ministerio del 

Interior, Gustavo Alzamendía 

y Diego Arias; por la 

Intendencia el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando y Verónica 

Curbelo por la Dirección de Higiene. 

La evaluación en general fue positiva, tanto en el desarrollo del evento 

como en el descongestionamiento del centro de Young. Se registró un 

pequeño incidente ante lo cual el grupo organizador tomó la medida 

de bajar la música, lo que disipó todo. 

Desde el punto de vista al cumplimiento de la ordenanza de ruidos 

molestos, el sonido se hacía indetectable desde los puntos medidos 

(criterio de vivienda más cercana). 

En cuanto a lo solicitado por los organizadores, para mejorar el entorno 

y la seguridad del mismo, se enumeran los posibles aportes de la 

Intendencia a corto plazo: 

* maquinar el predio a los efectos de ensanchar la explanada natural 

existente. 

* colocar vallas para señalizar y delimitar zonas. 

* colocar focos de luces, en lo posible en dos intensidades, la propuesta 

es que haya iluminación ambiente y que a su vez se cuente con un 

interruptor para focos más grandes en caso de disturbios 

* contar con tomacorrientes. 

* colocar baños químicos. 

* colocar cartelería con números de emergencia y horarios.  

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Vialidad Urbana ya está en Nuevo Berlín trabajando. 

Personal de Vialidad 

Urbana dirigido por Heber 

Magallanes, se encuentra 

realizando tareas de 

caminería en la zona de 

MEVIR 1. 

En la oportunidad el 

Alcalde del Municipio, 

Hernán Godoy, junto al 

encargado del equipo, observaron las intervenciones que se vienen 

llevando adelante, en el marco de la recuperación de varias calles, 

atendiendo el desmejorado estado en el que se encontraban. 

Desde la Intendencia se estima que en las próximas horas llegará a la 

localidad, dos camiones para el riego de asfalto de manera simultánea, 

iniciando los trabajos en todas las arterias programadas. 

Además, a lo proyectado en bitumen, se suman las arterias que se 

recuperaron en tosca en varios barrios de la localidad, incluso en ejido 

chacra, en una intervención anterior de hace pocos días con 

funcionarios de la cuadrilla de Vialidad Rural. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este viernes 8 de octubre, a partir de las 20:00 horas, en la 

zona del escenario municipal, contiguo al muelle de la 

localidad, se estará realizando la proyección de la película 

alemana "Este niño necesita aire fresco". 

La proyección se realiza en el marco de una gira de cine itinerante, que 

el Instituto Goethe, realiza por distintos puntos del país. 

Nuestra localidad tiene raíces fundacionales alemanas y la actividad 

pretende mostrar una producción fílmica de calidad,  ampliamente 

galardonada de este origen, buscando fortalecen los vínculos con 

dicha cultura. 

 

Trailer: ESTE NIÑO NECESITA AIRE FRESCO 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/flt0VyH_5ig

